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INDICAÇÃO Nº: 804 /2021 

Excelentíssimo senhor 
SO 

Vereador Ronaldo Alves Bento 
t ol 122 E 

DD Presidente da Câmara Municipal de Mari
ana-MG Poto 

À mesa diretora 

O vereador Maurício Antônio Borges
 € Silva, vem mui respeitosamente à 

presença de Vossa 

Excelência com amparo no Regimento
 Interno, propor ao egrégio plenário a

 seguinte medida de 

interesse público a ser encaminhada ao Chefe do Executivo Municipal para as devidas 

providências. 

SUGIRO AO PODER EXECUTI
VO À CRIAÇÃO DE PROGRAM

A PARA VIABILIZAR 

UM ECOPONTO (RECIPIENTE) FIXO PARA RECOLHIMENTO DO
 LIXO 

ELETRÔNICO NO MUNICÍPIO
 DE MARIANA, PARA QUE À P

OPULAÇÃO POSSA SE 

DIRIGIR A ESTE LOCAL E
 FAZER O DESCARTE DO 

LIXO ELETRÔNICO 

CORRETAMENTE E GRATUIT
AMENTE. 

Justificativa 

O lixo eletrônico é composto por res
íduo material que é resultado do desc

arte de equipamentos 

eletrônicos. Atualmente, vivemos cer
cados de uma grande quantidade de eq

uipamentos eletrônicos 

e com isso surgiu um grande prob
lema para o meio ambiente, pois g

rande parte desse lixo não é 

descartado corretamente. 

Em geral quando um equipamento
 eletrônico se mostra obsoleto ou tem algum

 defeito é 

descartado. 

Porém, esse tipo de lixo não pode se
r simplesmente jogado no meio ambi

ente. Um dos principais 

problemas desse descarte incorre
to está no fato de que eles contê

m substâncias químicas como 

chumbo, mercúrio, cádmio, beríli
o entre outros. 
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Esse tipo substância pode gerar a contamin
ação da água ou do solo. Além disso, essas

 substâncias 

podem causar graves doenças nas pessoas
 que trabalham coletando lixo nos lixões o

u mesmo nas 

ruas e terrenos baldios. Outro ponto que dev
e ser ressaltado é que esses equipamentos t

êm diversos 

componentes de plástico, vidro e metais. I
sso torna esses equipamentos muito difíce

is de serem 

decompostos no solo. 

A ideia é ter um Ecoponto(recipiente) em um 
local específico para que as pessoas não tenha

m que 

esperar as campanhas bi ou trimestrais realiz
adas pelo poder público de forma gratuita. 

Certo de contar com aprovação pelos No
bres Edis e com a sensibilidade do Senh

or Prefeito, desde 

já agradecemos em nome dos moradores 
na realização desse projeto. 

CÂNARA s.. JNICIPAL U MARIANA 

UNANIMIDADE 


